
令和５年度

決　算
令和５年度決算特集　あの予算どうなった？

真剣勝負！議員の注目点！
審査内容の詳細は、６、７ページに記載

※会派とは、市政に対して同じような意見や考え方を持った議員の集まりです。

賛成
避難所環境改善対策事業

体育館の空調導入工事調査・
設計・工事。西中学校・南中
学校・藤中学校・富士見中学校。

小
川
　
茂
　
議
員

賛成
こどもにやさしいまちづく
りへ、事業の着実な実施
新生児お祝い事業や保育園改
修などを実施。更なる子育て
支援の拡充につなげたい。

今
野
　
雄
一
　
議
員

賛成
新型コロナウイルスから
の脱却・その先へ
人々の交流する機会や市民生
活への活気が戻る事業が展開
された。

瀧
嶋
　
正
紀
　
議
員

賛成
子育て環境の充実を図る
ことができた
出産お祝事業、民間保育所の
運営支援や施設整備の支援な
ど、子育て環境の充実に努めた。

小
林
ひ
と
み
　
議
員

賛成
未来世代のために市の方
向性は正しかったか！！
肝心要な「切れ目ない支援の継
続」、「未来に向けた躍進」、「時代
変化への対応力」羽ばたく鶴に。

杉
田
　
恭
之
　
議
員

賛成
行政の情報システムの活
用推進について
ＤＸの推進を評価。苦手な職
員のスキルアップが課題。

出
雲
敏
太
郎
　
議
員

賛成
「恍惚と不安二つ我にあ
り」の鶴ヶ島の将来
コロナ、物価高、少子化への一
時的な国の財政支援、財政指標
に見られる行政基盤の厳しさ。

山
中
　
基
充
　
議
員

賛成
命と心と生活を支えるた
めには課題が残る
生活保護扶養照会率の減少や、
学校内の相談体制を評価。自
殺対策や気候危機対策に課題。

福
島
　
恵
美
　
議
員
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